

El domingo por la mañana, Uruguay recibirá a dos de los militares que resultaron heridos en su misión en el Congo

Principal



Publicada el: 07/02/25	Visitas: 114
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 110	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-domingo-por-la-mañana-uruguay-recibira-a-dos-de-los-militares-que-resultaron-heridos-en-su-misión-en-el-congo_17118.php

EL DOMINGO POR LA MAÑANA, URUGUAY RECIBIRÁ A DOS DE LOS MILITARES QUE RESULTARON HERIDOS EN SU MISIÓN EN EL CONGO

Principal

El domingo por la mañana, Uruguay recibirá a dos de los militares que resultaron heridos en su misión en el Congo

El Ejército anunció que se espera la llegada del sargento Diego Ferreira y el cabo Jhon Patrón, quienes resultaron heridos en un enfrentamiento con rebeldes en el Congo, durante las primeras horas del día.

Regreso de Militares uruguayos heridos en el Congo

El próximo domingo, en las primeras horas de la mañana, llegarán a Uruguay el sargento Diego Ferreira y el cabo Jhon Patrón, quienes resultaron heridos durante un enfrentamiento con rebeldes en el Congo.

Esto es lo que prevé el Ejército Nacional.

Según un comunicado de la fuerza, los militares ya han llegado al aeropuerto de Kigali, en Ruanda.

En cuanto a otros miembros del contingente, el cabo Álvaro Caldineli y el soldado Luis Caetano han sido nuevamente internados en el Hospital Nivel III de Goma para control médico. Por su parte, los cabos Julio Alvarez y Leonel Méndez han sido dados de alta, mostrando una evolución favorable en su posoperatorio, que es monitoreado en la base militar.

Asimismo, el informe del Ejército señala la detección de un caso de tuberculosis entre las personas desmovilizadas en el Congo. Desde sanidad militar, se aclaró que los efectivos uruguayos están vacunados con la BCG y no se considera que haya riesgo de contacto, ya que no permanecieron en un espacio cerrado con el caso confirmado, quien fue aislado de inmediato.

Por último, se mantienen las medidas preventivas necesarias para salvaguardar la salud de los militares uruguayos.

Según el informe, "la situación se mantiene estable en la ciudad de Goma, Rusayo y sus alrededores".

Fuente: Subrayado

Imágenes

**EL DOMINGO POR LA
MAÑANA, URUGUAY
RECIBIRÁ A DOS DE LOS
MILITARES QUE
RESULTARON HERIDOS
EN SU MISIÓN EN EL
CONGO**

El domingo por la mañana uruguay recibira a dos de los militares que resultaron heridos en su mision en el congo

Tags

militar, rebeldes, llegada, resultaron, militares, sargento, ferreira, informe, primeras, enfrentamiento, heridos, uruguayos

Noticias relacionadas

3.6 * *El Ejército confirma que el sargento herido en el Congo será sometido a una nueva intervención quirúrgica*

4.4 * *El emotivo mensaje de la esposa del sargento uruguayo lesionado en el Congo: "Enfrenta esta lucha con valentía"*

4.2 * *Repatriación de dos soldados uruguayos heridos en combates con rebeldes en el Congo*

4.0 * *Balacera en el Congo: Dos nuevos efectivos uruguayos heridos a pesar del cese al fuego firmado*

4.2 * *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la ONU alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*

3.8 * *A pesar del alto el fuego establecido, otros dos efectivos uruguayos sufrieron heridas en el Congo*

4.4 * *Sargento uruguayo permanece en CTI tras ser operado por heridas sufridas en un enfrentamiento con rebeldes en el Congo*

3.6 * *El jefe del Ejército revela una inquietante trama: 'Se planeó un ataque letal contra un representante de Naciones Unidas'*

4.3 * *Cascos azules uruguayos en el Congo: "Esto representa un embate directo contra la misión de Naciones Unidas", afirmaron autoridades militares*

3.8 * *Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves

básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo